



**LA PAZ SIEMPRE SERÁ EL CAMINO,
¡NOS PREOCUPA UNA DERIVA MILITARISTA!**

27 de febrero de 2025

Colombia ha vivido un conflicto armado complejo y cambiante durante décadas, que sigue latente y lejos de ser superado, se mantiene con gravísimas consecuencias para la población civil en los territorios donde se desarrollan los enfrentamientos.

Las crisis humanitarias resultantes, son una muestra clara de la necesidad de priorizar con urgencia acuerdos humanitarios que vienen siendo reclamados por las organizaciones y comunidades más afectadas.

Como Plataformas de Derechos Humanos, nos preocupa la deriva militarista que está tomando el Gobierno Nacional. A la declaratoria de la conmoción interior en la región del Catatumbo se suma ahora la decisión de nombrar a un general de la Fuerza Aeroespacial Colombiana (FAC) al frente del Ministerio de Defensa.

No nos cansaremos de decir que la militarización de la política nos condujo a gravísimas violaciones de los derechos humanos e infracciones al derecho internacional humanitario. A pesar de las dificultades y los obstáculos, el camino sigue siendo la búsqueda de la paz dialogada. Esto por supuesto no niega, ni impide el papel fundamental de la fuerza pública en la garantía de la seguridad en los territorios.

Nos alarma la detención con fines de extradición, por parte del CTI de la Fiscalía, de un integrante de la delegación de paz de la Coordinadora Nacional Ejército Bolivariano (CNEB), lo entendemos como un golpe directo a la credibilidad y confianza en todos los esfuerzos de paz que adelanta el Gobierno Nacional.

La paz siempre será el camino. Cada esfuerzo por alcanzarla es valioso y ninguno se pierde. Por ello, exigimos al Gobierno Nacional retomar y redireccionar la política de paz total como un verdadero compromiso de Estado, fortaleciendo y protegiendo todas las mesas de conversaciones y diálogos.

Llamamos a la ciudadanía, a las organizaciones sociales y populares a mantener en alto la bandera de la paz, a seguir exigiendo y construyendo paz en Colombia. En nuestro país, hacer la guerra siempre ha sido fácil y rápido, pero construir la paz requiere esfuerzo, convicción, fuerza, compromiso y terquedad.

Llamamos a la comunidad internacional a respaldar de manera decidida y constante el camino hacia la paz en Colombia, en estrecha colaboración con la sociedad civil y las organizaciones que defienden los derechos humanos y la justicia social.

La paz es una necesidad, no una opción, y sólo será posible si todos y todas asumimos el compromiso de construirla.

¡La paz no es solo un anhelo, es un derecho y una necesidad urgente para Colombia!

PLATAFORMA COLOMBIANA DE DERECHOS HUMANOS, DEMOCRACIA Y DESARROLLO

COORDINACIÓN COLOMBIA EUROPA ESTADOS UNIDOS

ALIANZA DE ORGANIZACIONES SOCIALES Y AFINES¹

Contacto de prensa:

Nohelia Méndez

318 4278245

¹ La Corporación Reiniciar, integrante de la Alianza de Organizaciones Sociales y Afines, no suscribe el presente comunicado